



Priska Keller, Fraktion Die Mitte

An: LM	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR KB
Bem. / Frist:		Vis: SE
	27. Sep. 2021	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	CML: 4265	Vis:
	Reg. Nr.: 18-22.765.01	

Interpellation zur Impfsituation bei der Altenpflege der Spitex-Dienste

In der BaZ vom 17. September 2021 war im beiliegenden Artikel zu lesen, dass bei den Angestellten der Spitex-Dienste etwa 50 Prozent ungeimpft seien. Dies erstaunt die Interpellantin sehr - ausgerechnet bei der Pflege alter Leute gilt die Zertifikatspflicht nicht. Gemäss einer Umfrage der Basler Zeitung bei den Spitex-Diensten und den kantonalen Gesundheitsämtern zeigt sich, dass die Impfquote bei den Angestellten der Spitex-Dienste zwischen 50 und 70 Prozent liegt und dass es keine gesamtschweizerische Strategie im Umgang mit Ungeimpften gibt.

Der Interpellantin geht es nicht darum die Mitarbeitenden zum Impfen zu zwingen, sondern lediglich darum, den Schutz der älteren und pflegebedürftigen Bürgerinnen und Bürgern von Riehen sicherzustellen und vermeidbare Ansteckungen zu vermeiden.

Die Spitex Riehen/Bettingen ist für die Gemeinde Riehen ein wichtiger Partner im Bereich der bedarfsgerechten Pflegehilfe zu Hause, wie dies dem aktuellen Leistungsauftrag zu entnehmen ist.

Die Interpellantin bitten daher um die Beantwortung folgender Fragen:

- Der Kanton Basel-Stadt empfiehlt dringend die Teilnahme an seriellen Testungen für die Mitarbeitenden der Spitex-Dienste. Im Kanton Baselland hingegen läge die Entscheidung bei den Institutionen. In andere Kantone wie z.B. Genf, Graubünden, Uri und Wallis ist für Spitex-Mitarbeitende regelmässiges Testen obligatorisch, dies zweimal wöchentlich. Wie verhält es sich bei der Gemeinde Riehen?
- Werden die Mitarbeitenden der Spitex Riehen/Bettingen regelmässig getestet?
Wenn ja, in welchem Zeitrahmen?
Wenn nein, warum nicht?
- Wie hoch ist der Prozentanteil der geimpften Mitarbeitenden der Spitex Riehen/Bettingen?
- Wie werden die Kundinnen und Kunden und/oder deren Angehörige über die aktuelle Situation im Bereich Covid-19 informiert?
- Was hält die Gemeinde Riehen von einer Covid-Zertifikatspflicht für Heime und Spitex-Mitarbeitende?
- Ist die Gemeinde bereit, intensive Überzeugungs- und Aufklärungsarbeit im Bereich des Covid-Zertifikats beim Pflegepersonal zu leisten oder die Testkosten zu übernehmen?

Riehen, 27. September 2021

Priska Keller